

## 輝け!中央っ子

校訓 (やさしく かしこく たくましく) 令和 2 年 7 月 1 日 (水) 今年度のテーマ (好きです 中央!) 6 号 (文責) 山口 公敏

## 【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを 大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成





6月29、30日に3年生以外の交通教室を行いました。例年は年度初めに行いますが、休校の影響で先月末になりました。荒尾市役所防災安全課の倉井さん、高村さん、梶原さん、荒尾自動車学校の中村さん、浦浜さん、交通安全協会中央区支部長の坂田さんをお迎えして、低学年には横断歩道の渡り方を、上学年には自転車の乗り方を講話及び DVD 視聴を通して学ぶことができました。自分の命を守る学習です。どの学年もみんな真剣に聞いていました。講師の方もとても聞き方がいいと褒めておられました。今月7日には、3年生が運動場を使って自転車の乗り方を練習します。中央小校区内は、多くの住宅地があり、四つ角も多く、子どもの飛び出しが最も危険です。1年生の頃からしっかりと交通安全について学んでほしいと思います。また、6年生にとっては来年から自転車登校する児童もいます。しっかりと自転車の正しい乗り方を学んで、安全な登下校を実践してほしいです。自分の大切な命は、自分で守る術を身につけたいものですね。講師の先生方、蒸し暑い中大変お世話になりました。



## テーマの旗ができました!

今年度のテーマは「好きです 中央!」です。教育目標とともにテーマも口ずさんでほしいと思います。三色にしたのは、各団の色に合わせました。1組赤、2組黄色、3組緑です。今後いろいろな行事で飾りたいと思います。まずは明後日の授業参観で各教室に飾ります。金曜朝からこ

の旗のことを全児童に校内放送を通じて紹介ます。中央小学校に関係する先生方、児童、保護者、地域の方々が中央小校区を今以上に好きになってほしいと思いつくりました。児童には自分が通っている学校に誇りと愛着を持ってほしいという願いがあります。この旗のもと、一生懸命努力させたいと思います。

7月3日の授業参観は大変お世話になります。マスク着用でご参観下さい。今年度最初の授業参観です。子どもたち・先生方の元気な姿をご覧下さい。